



Participantes en la reunión constitutiva de la Mesa del Pacto Local por el Empleo que se celebró ayer en el Ayuntamiento. | GALONGAR

CCOO, UGT y Confaes menosprecian la Mesa de Empleo y no participan en ella

Los dos sindicatos y la patronal rehúsan la invitación de asistir a la constitución del nuevo órgano municipal que recabará propuestas para el Diálogo Social que tanto reclamaban

C.R. | SALAMANCA

Tras semanas de presiones para la constitución del Consejo del Diálogo Social y los engaños a los partidos de la oposición para que les respaldasen en su objetivo, CCOO, UGT y Confaes menosprecian ayer el nuevo órgano municipal creado para enriquecer con sus propuestas la mesa cuya creación tanto reivindicaban. A pesar de estar invitados por el Ayuntamiento, ningún representante de estos dos sindicatos ni de la confederación empresarial a cuyo frente se encuentra Juan Antonio Martín Mesonero acudieron a la reunión constitutiva de la Mesa del Pacto Local por el Empleo, un foro más plural que el Consejo y con representantes de los prin-

cipales colectivos de la capital del Tormes.

El principal fin de esta nueva mesa es recoger propuestas y sumar esfuerzos para seguir avanzando en la recuperación económica y en la creación de empleo en la ciudad. Se constituyó en la mañana de ayer con el alcalde, Alfonso Fernández Mañueco, como presidente. De acuerdo con los asistentes a la primera reunión, este foro está integrado por representantes de los cuatro grupos políticos municipales (PP, PSOE, Ciudadanos y Ganemos); de organizaciones empresariales (Jóvenes Empresarios de Salamanca; Asociación de Empresarios de Hostelería; Asociación de Empresarios del Comercio; Asociación

de Autónomos de Castilla y León; Empresa Familiar de Castilla y León; y Asociación de Empresarios de la Construcción); de entidades sociales (Cáritas Diocesana, Cruz Roja, Asprodes y Fundación ONCE); de otras administraciones públicas (Subdelegación del Gobierno, Delegación Territorial de la Junta de Castilla y León y Diputación Provincial); y de la dos universidades de Salamanca. Los representantes de Empresa Familiar de Castilla y León y de la Universidad Pontificia de Salamanca no pudieron asistir a la reunión aunque sí mostraron su deseo de formar parte de este órgano, a diferencia de los dos sindicatos y la patronal más representati-

Desde el Gobierno municipal se trabaja ya en propuestas centradas en los jóvenes y que están abiertas al diálogo en esta mesa y a posibles ampliaciones. Son, por ejemplo, el programa para favorecer la inserción laboral de cerca de 500 jóvenes universitarios y el programa para retener a 150 jóvenes investigadores en Salamanca con contratos predoctorales. Con el mismo objetivo, también propone medidas para facilitar a los emprendedores oficinas de alquiler muy bajo, con formación y con seguimiento, de forma que tengan más posibilidades de sacar adelante sus proyectos y sus ideas. Y plantea convenios con entidades financieras para conseguir condiciones favorables al emprendedor.